



La FNME-CGT soutient la grève des travailleurs des raffineries de Esso-Exxon-Mobil et TOTAL

La FNME-CGT apporte tout son soutien à la grève des travailleurs des raffineries de Esso-Exxon-Mobil et TOTAL, pour l'augmentation de leurs salaires.

Cette lutte menée depuis plusieurs semaines par les travailleurs des raffineries s'inscrit dans une période durant laquelle, dans les Industries Électriques et Gazières (IEG), des grèves ont été menées les 13, 29 septembre et 6 octobre dernier sur les mêmes bases revendicatives. Dans certaines centrales nucléaires de production d'électricité d'EDF, la grève est d'ailleurs toujours d'actualité.

Des négociations au sein de la branche professionnelle des IEG ont abouti à un accord actuellement soumis à la signature des Fédérations syndicales représentatives du personnel (CGT, CFE-CGC, CFDT et FO). Après l'échéance du 17 octobre, les employeurs de la branche des IEG vont solliciter les directions afin d'ouvrir des négociations dans toutes les entreprises.

La mobilisation dans les IEG est donc loin d'être terminée !

La FNME-CGT considère que les réquisitions seraient une véritable forme de répression qui témoigneraient d'une volonté politique d'étouffer la grève et la mobilisation : sauf à dire qu'il s'agisse de réquisitionner les profits engrangés par les patrons des groupes énergétiques ou encore les dividendes reversés à leurs actionnaires !

Dans un pays où les prix de l'énergie s'envolent et les salaires stagnent, la généralisation de la grève dans les entreprises est le meilleur moyen pour peser sur chaque négociation salariale pour gagner une juste répartition des richesses.

Tout comme la FNIC, la FNME-CGT reste mobilisée et solidaire de tous les travailleurs en grève dans leurs entreprises.

Montreuil, le 11 octobre 2022.